

TERCERA DIVISIÓN. GRUPO XVII

1-2. El Quintanar del Rey se hizo con los puntos de Piedrabuena

PIEDRABUENA 1
QUINTANAR DEL REY 2

Piedrabuena: Aceña; Dávila, Cano, Antonio, Jesús Espinosa, Elías, Caminero, Richard, Sergio, Adrián y Juan Ángel (Alfonso, m. 75).

Quintanar del Rey: Aguilar, Vaquero, Criabaldo, Catali, Germán, Diego, Marm (Alberto, 84), José Cristóbal (Retumba, 39), Puente (Gregorio, 91), Julio Cardoso y Parada.

Árbitro: Álvarez Iniesta (Albacete), asistido en las bandas por Royo García y Díaz Perona. Mostró tarjeta amarilla a Dávila, Elías y Antonio por dos veces (por lo que fue expulsado en el minuto 86); todos por el Piedrabuena.

Goles:
0-1 Minuto 29: Jesús Espinosa en p.p.

0-2 Minuto 74: Julio Cardoso.

1-2 Minuto 79: Gonzalo.

Factores varios: Decimocuarta jornada de liga en el Grupo XVII de Tercera División Municipal "El Olivar" con terreno de juego en buenas condiciones, en el que se dieron cita unas doscientas personas. Se retiró lesionado José Cristóbal en el minuto 39 de partido.

EFE
PIEDRABUENA

El Piedrabuena palpa el desasosiego tras perder en "El Olivar" frente al Quintanar del Rey en un partido en el que los hombres de Ángel Moraleda merecieron un mejor resultado por el trabajo y las ocasiones de las que dispuso, en un partido en el que desde el inicio resultó entretenido porque ambos equipos trataron de tocar y jugar con nitidez el cuero.



El equipo del Quintanar realizó un buen encuentro, jugando al fútbol y tocando el esférico.

En la primera parte, tanto el Piedrabuena como el Quintanar del Rey dejaron el sello de equipos juiciosos a la hora de elaborar las jugadas con las que tratar de llegar a la línea de gol.

Si el Quintanar del Rey aprovechó las facilidades que por la banda concedió Cano a Marín para llegar a la portería de Aceña, lo propio hizo el Piedrabuena buscando la profundidad en sus acciones en las coladas de Caminero por la banda derecha por donde Germán dejaba más hueco al intentar incorporarse por

su carril, aunque el que se adelantó en el marcador fue el Quintanar del Rey.

La salida del Piedrabuena tras el paso por el vestuario dejó patente el interés del conjunto de Ángel Moraleda por lograr los tres puntos. Los locales no cejaron en su intento por no dejar escapar los puntos y Adrián en el minuto 70 mandaba el cuero a la cruzeta, tras rematar un gran remate de cabeza.

El Quintanar, que no había llegado en esta segunda mitad a la portería de Aceña, aprovechaba

un lanzamiento libre directo de Julio Cardoso para cobrar mayor ventaja en el marcador, lo que no amilanó a los locales, pese a ir por detrás en el marcador, y Gonzalo (m. 79) aprovechó un balón dividido dentro del área para meter el pie y mandar el cuero al fondo de la red.

El Piedrabuena a punto estuvo de conseguir darle la vuelta al marcador cuando el tiempo ya estaba cumplido en un nuevo remate de Adrián (m. 93) que Vaquero sacó de debajo de los palos, cuando ya se cantaba gol.

LA RODA 0
TOMELLOSO 2

La Roda: Quique, Julián, Diego, Fernando, Abraham, Madrigal (Carre, m. 75), Benavente, Juanfra (Antonio David, m. 67), Oscar, Mario y Chini.

Tomelloso: Ignacio, Felipe, Luismi, Navarro, Luisma, Loren, Lope Marqués (Sancho, m. 78), Jesute (Sito, m. 67), Carlos Funes y Alcahud (Armando, m. 78).

Árbitro: Moreno Hidalgo, asistido por Gallego Ortiz y Fuentes Argudo, de la delegación de Toledo. Mostró tarjeta amarilla a los locales Julián, Fernando, Abraham, Madrigal, Benavente, y a los visitantes Luisma, Loren y Alcahud.

Goles:
0-1 Minuto 29: Jesute, de penalti.

0-2 Minuto 86: Lope.

Factores varios: Partido correspondiente a la decimo cuarta jornada de Tercera División, grupo XVII, disputado en el municipal de La Roda. Terreno de juego en buen estado, tarde fría y buena entrada unos 500 espectadores.

EFE
LA RODA

El líder Tomelloso hizo gala de su efectividad y se anotó una justa victoria ante un conjunto local que no pudo superar la contundente y veterana defensa tomellosera.

El conjunto rodense planteó

El Tomelloso aprovechó sus ocasiones frente a La Roda

un encuentro bastante serio ante un rival superior y llevó la iniciativa en los primeros compases, entrando con facilidad por las bandas y creando algunas ocasiones ante el portal de Ignacio, bastante acertado todo el encuentro.

Los visitantes que en la primera media hora habían mostrado un talante netamente defensivo, se encontraron con ventaja en el marcador al materializar Jesute un dudoso penalti en el área rodense. Hasta el descanso los locales intentaron deshacer la igualdad pero no pudieron superar la defensa del líder.

En la segunda mitad no varió la tónica del juego y el esfuerzo de La Roda resultó estéril ante la férrea y experimentada defensa rival. A falta de cuatro minutos para el final, el Tomelloso no perdonó su ocasión e hizo el segundo y definitivo tanto con



El Tomelloso demostró por qué es el líder de la tabla clasificatoria, que sigue comandando con autoridad.

un remate de Lope ante el que nada pudo hacer Quique.

Al final, justa victoria del To-

meloso, el más efectivo cara al marco rival, aunque el tesón de los rodenses mereció algo más.

El Sigüenza
venció al
Almansa con un
tempranero gol

SIGÜENZA 1
ALMANSA 0

Sigüenza: González, Morales, Jorge, Raúl, Mansilla, Lucio, Paulet, Mayor, Félix (Anero, m. 64), Morillo (Germán, m. 64) y de la Huz.

Almansa: Buja, Aguilar, Sebi, Marmol, Dani, Alejo (Jonathan, m. 68), Vélez, Sergio (Kuri, m. 68), Simo, Ibarra y Churre.

Árbitro: García García, asistido por Arcediano, Morejilla y Moreno Clemente, de la delegación de Ciudad Real. Mostró tarjeta amarilla a los visitantes Marmol, Vélez, Simo e Ibarra. Expulsó por doble amonestación al local Mansilla, minuto 89.

Goles:
1-0 Minuto 3: Jorge, de cabeza, tras una falta botada por Morales.

Factores varios: Partido correspondiente a la decimo cuarta jornada de Tercera División, Grupo XVII, disputado en el municipal La Salceda de Sigüenza. Terreno de juego en buen estado, tarde fresca y regular entrada, unos 150 espectadores.

EFE
SIGÜENZA

El Sigüenza hizo valer el tanto conseguido por Jorge en su primer acercamiento al marco del Almansa para sumar tres puntos muy importantes ante un rival incómodo y que dominó en la mayor parte del tiempo reglamentario.

El tempranero tanto conseguido por los locales determinó el devenir del encuentro ya que el Sigüenza dejó la iniciativa al cuadro almanseño que, si bien dominaba y controlaba el centro del campo, no conseguía llegar con peligro a las inmediaciones de González, cancerbero local.

A pesar del control visitante serían los locales por mediación de Morillo y Félix los que gozaran de las mejores ocasiones para sentenciar el encuentro. Antes de llegarse al descanso los almanseños pudieron al menos empatar la contienda pero ni Sebi, Ibarra y Marmol supieron hacer lo más sencillo, enviar el balón entre los tres palos. En la segunda parte el Sigüenza estuvo a merced de los visitantes aunque unas veces por su falta de tino y, en otras, por la efectividad de la zaga local no supieron concretar sus oportunidades, especialmente en una acción de Kuri (m.72).

En los últimos minutos los locales defendieron con uñas y dientes el marcador, máxime cuando se quedaron en inferioridad por la expulsión de Mansilla, mientras que la afición, que no lo veía nada claro, terminó pidiendo la hora.